

Vacunado con Abdala más del 80 por ciento de lo previsto en Cienfuegos



Más del 80 por ciento del universo a vacunar contra la Covid-19 en el municipio de Cienfuegos.

Cienfuegos, 23 ago (RHC) Más del 80 por ciento del universo a vacunar contra la Covid-19 en el municipio de Cienfuegos ya recibió la segunda dosis de Abdala, destaca la Agencia Cubana de Noticias.

Carmen Damilsys Sevajanes Pérez, jefa de sección de Enfermería de la Dirección Provincial de Salud, explicó que en esta ocasión correspondía inocular un total de 99 mil 614 personas, todas mayores de 19 años, en los 150 puntos habilitados para este fin.

Agregó que hasta la fecha administraron la segunda dosis del fármaco anti SARS CoV-2, con su 92,28 por ciento de probada eficacia, a poco más de mil 200 madres de niños lactantes y a unas mil 240 embarazadas de 15 años en adelante, residentes en los ocho municipios cienfuegueros.

El grupo básico de salud también llega hasta la vivienda de pacientes postrados o con dificultades para trasladarse hasta los Consultorios del Médico y la Enfermera de la Familia, con el propósito de inyectarles Abdala a estos vulnerables. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/267775-vacunado-con-abdala-mas-del-80-por-ciento-de-lo-previsto-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba